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Existem certos lugares que você sabe que deveria estar e este é um desses lugares. Eu sabia que deveria 
estar aqui esta noite. Vamos agradecer a Deus por Dallas, Texas.  

Agora. Quero compartilhar algo que o Senhor me falou no início do ano. Ele tinha um plano especial. 
Antes de entrar no que sei que vou dizer, quando Klaus estava tocando, pude ouvir o Espírito de Deus 
falando conosco.  

No ano passado, o Senhor falou comigo e me disse que este seria um ano em que Ele queria que Seu 
povo entrasse em uma nova unção. Olhe para alguém e diga: "Estou pronto para a próxima unção".  

E você sabe, a unção é aquela dinâmica incrível que nos faz engordar e quebrar o jugo que está 
tentando nos impedir. Então, perguntei ao Senhor: "Senhor, como queres que eu chegue à próxima 
unção que tens para mim?" E o Senhor disse: "Faça o que Davi fez". 

Em I Samuel capítulo 30, é uma daquelas passagens definidoras, assim como Isaías 6 há pouco, que 
abordaremos em um momento. Mas, I Samuel capítulo 30 é aquela grande passagem de transição em 
que Davi tem guerreado e guerreado e guerreado até este ponto. Ele teve essa incrível profecia ao 
longo de sua vida de que seria rei e aqui, muitos anos depois, ele ainda está em guerra.  

Quando eles voltam para Ziclague, de repente tudo o que ele e sua tropa têm foi levado. E David está 
em um dilema sobre o que deve fazer. Eu amo essa passagem porque diz que o que ele fez foi perguntar 
ao Senhor e perguntou ao Senhor: "O que eu faço?"  

Ele perguntou isso porque todos ao seu redor, seus amigos, todos aqueles que estavam em guerra com 
ele, estavam prontos para guerrear contra ele. Muitos ficaram desanimados. Desanimado. David ficou 
desanimado. E o Senhor disse a ele, e encontramos lá Davi começou a encorajar a si mesmo, e ao 
Senhor, e ele fez a pergunta ao Senhor: "O que você quer que eu faça?" E o Senhor disse: Persegui! 
Ultrapassar! E recuperar tudo!  

Foi nesse momento em que ele estava na vida que ele não podia fazer nada além de seguir em frente. 
Agora olhe para alguém e diga: "Eu não quero voltar atrás".  

É assim que um novo dia se parece. Você está em um lugar que você tem que determinar se o sol está 
se pondo ou se o sol está nascendo, e você tem que determinar para onde você vai. Então, Davi 
começou a perseguir. Nem todos com ele começaram a perseguir, mas aqueles que ainda tinham forças 
para a batalha à frente os perseguiram.  
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Lembre-se da história. Ao longo de seu caminho havia esse escravo que os amalequitas haviam jogado 
de lado porque estava doente. Foi essa pessoa em seu caminho que lhe deu a direção de para onde ir 
no futuro. Uma coisa que o Senhor quer que saibamos esta noite, realmente não importa onde 
estamos, Ele já tem alguém em nosso caminho que está pronto para nos ajudar a avançar para o 
próximo lugar.  

Não importa quantos anos, não importa quão jovens, não importa onde estivemos, mas se estamos 
buscando, Ele já tem esse posicionamento feito ao longo do nosso caminho. Olhe para alguém e diga: 
"Ainda estou aqui esta noite, então sei que Deus está no meu caminho em algum lugar".  

Este jovem disse: "Se você me proteger, eu lhe direi onde eles estão". E Davi foi lá e você conhece a 
história, ele recuperou tudo. Ele recuperou suas esposas e filhos, todos os bens, além do que havia 
sobrado. Mas o que aconteceu foi que ele voltou e aqueles que nem decidiram ir para a guerra com 
ele, ele os abençoou.  

Este ano, eu sabia que estávamos em um lugar muito crítico. Nem todo mundo era forte o suficiente 
para continuar. Nem todo mundo queria seguir em frente. E ainda assim o Senhor continuou dizendo: 
"Estou pronto para lhe dar uma nova unção". E eu notei nessa passagem o que Davi fez, ele pegou uma 
parte de todos os despojos, e abençoou todos aqueles que o ajudaram a chegar aonde ele estava indo 
nos últimos 15, 16 anos. Quando ele fez isso, algo aconteceu. Algo ativado. De repente, ele teve essa 
profecia todos esses anos, mas de repente, em vez de apenas ser profetizado, que ele seria rei porque 
ele voltou e abençoou aqueles que estavam em seu caminho, que o mantiveram em movimento, Deus 
fez Judá e Benjamim, duas tribos, se levantarem e ungi-lo e torná-lo rei. De repente, aquela palavra 
que tinha sido sua palavra, que o estava conduzindo de repente, porque ele voltou e honrou e deu 
àqueles que estavam lá para ajudá-lo a ir, seu próximo nível de unção foi ativado.  

E o Senhor disse: "Vou organizar sua agenda este ano para que todos que o abençoaram para ter 
certeza de que você continuou, você vai voltar e abençoá-los. " Foi incrível vê-lo fazer isso.  

As pessoas ao longo ... até mesmo meu pastor batista. Sabe de uma coisa, eu não era um bom batista 
quando era batista - e todas as pessoas no meu caminho - quando me pediram para estar aqui com 
você, eu sabia que era uma realização para cada um de nós, que Deus nos trouxe a este momento. 
Porque, você sabe, eu tenho sido uma garota Aglow com você desde os anos 70. Estou dentro. Eu volto 
com, você sabe. Quero dizer, Dutch Sheets remonta, onde se você fosse profético, não poderia ir a 
lugar nenhum, exceto a Aglow. Eles foram os únicos que entenderam você, você sabe. O que a Aglow 
International significou para o mundo é um testamento incrível, incrível, mas o que a Aglow significou 
para minha vida é um testamento ainda maior. Vamos agradecer a Deus pela Aglow International.  

Eu olho para Jane. Eu olho para Glenda. Eu olho para muitos de vocês - Diane, e todas aquelas vezes 
que tivemos momentos de oração juntos. É incrível o impacto que este ministério teve para impactar 
tantos outros. Agora estamos naquele momento em que o Senhor está pronto para liberar algo em nós 
e fora de nós.  
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O Senhor Precisa de Você 
Olhe para alguém ao seu lado e diga: "Você tem coisas em você que Ele quer de você". E também não 
me refiro a demônios.  

Porque Hebreus 4:12 diz isso, a Palavra de Deus é rápida e poderosa, como energiza - é cheia de poder. 
Torna ativo, torna operativo e energiza efetivamente. É mais afiada do que qualquer espada de dois 
gumes penetrando na linha divisória do sopro da vida, da alma e do espírito imortal, e das juntas e 
medula das partes mais profundas de nossos ossos. Esta é a Palavra de Deus que saiu através dos anos 
deste ministério.  

Aqui estamos esta noite. Pense no nível da Palavra de Deus que está armazenado em nossa medula 
óssea. Pense no que foi liberado neste ministério que agora está tão armazenado. E de repente, o 
Senhor diz: "Eu preciso de você. Eu preciso de vocês para o futuro, porque vocês suportaram mudança 
após mudança e guerra após guerra e batalha após batalha e ainda assim vocês ainda estão aqui. Olhe 
para alguém e diga: "Você ainda está aqui".  

Então, esta noite, o que Ele me pede para fazer é desbloquear sua medula óssea e causar aquele 
armazenamento incrível que está em você - mesmo na Austrália, eu adoro - que está em você - e no 
Canadá e na Holanda - e pense no que a Aglow armazenou nos ossos do mundo. O Senhor disse: 
"Preciso de você".  

Veja, essa era realmente a palavra que estava sendo dada em Isaías 6. Pense nessa palavra por um 
momento, e eu vou te mostrar algumas coisas que são importantes. E então eu vou perder o que ouço 
o Senhor dizendo.  

Veja que a palavra Isaías 6 é uma palavra-chave porque está em um momento da história política em 
que, de repente, o profeta mais incrível que o mundo já conheceu. De repente, quando ele vê Deus se 
mover na esfera política, isso faz algo em sua vida. E ele disse: "No ano em que morreu o rei Uzias, vi o 
Senhor".  

Agora, Isaías havia profetizado cinco capítulos até aquele momento - muitos anos, mas de repente esse 
momento abre algo. Veja, estamos em um momento agora em que Deus está desbloqueando. Cada 
um de nós pessoalmente, cada um de nós corporativamente. Veja, esta é uma reunião corporativa do 
Reino esta noite. Mas Ele nos olha muito pessoalmente nesta reunião corporativa do Reino. E Ele disse: 
"Conheço o território de onde você veio, conheço as gerações ligadas a você e preciso de você. E vou 
desvendar o que foi armazenado em vocês, porque a palavra deste grupo corporativo do qual vocês 
fazem parte esta noite está muito no fundo do Meu povo, mas está espalhada por todo o mundo. E eu 
preciso de vocês porque estou pronto para me reunir e estou pronto para ativar, e estou pronto para 
fazer com que todos vocês que foram tocados por este ministério em particular ganhem vida com uma 
nova unção para tempos como este." Vejam, estamos vivendo em um tempo tão incrível, e neste 
tempo que estamos vivendo, estamos bem no meio de uma nova era, e vocês decidiram vir aqui para 
celebrar um novo dia.  
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Em 2019 na Festa dos Tabernáculos. Sinto-me muito honrado ao Senhor que, de uma forma ou de 
outra, Ele me ensinou o tempo de Sua aliança e não apenas o tempo do mundo.  

Em Seu espaço de aliança por volta do Shabat, Ele trabalhou seis dias e criou seis dias, e então Shabat. 
Bem, se foi bom o suficiente para Deus, é bom o suficiente para nós fazermos. E Shabat, é claro, significa 
descanso. E, no entanto, Deus não precisava descansar. Então, realmente, quando você olha para o 
Shabat, o que Ele fez foi olhar para os últimos seis dias e determinar se Ele estava satisfeito. 

Então, Ele disse, para nossas vidas a cada seis dias, pare, olhe para trás, veja se você está satisfeito e 
depois faça seus ajustes ao Me buscar e ser restaurado. Dos últimos seis dias, vá em frente e pare. Olhe 
para trás novamente.  

Bem, aqui estamos depois de 50 anos deste ministério incrível, e ainda estamos aqui. E diz, se o Senhor 
está nos Shabbing, dizendo, olhe para trás, veja o que tudo foi realizado, veja com o que você está 
satisfeito, mas não pare, é um novo dia. Aguardar com interesse.  

E então, é claro, a Palavra de Deus é construída em torno de Rosh Kadesh, que era a lua nova, e ligada 
à colheita. Mas a lua nova sempre representou que em um momento estaríamos avançando para uma 
glória maior.  

E então, é claro, é a época da festa. Ele disse: Enviarei um anjo para garantir que você avance, mas 
quero que você reconheça o tempo do Meu banquete. E se você mantiver todos esses tempos e estiver 
processando como anda, sempre terá uma visão da colheita pela frente. Veja, é incrível como Ele nos 
criou à Sua imagem. Ele é o mesmo ontem, hoje e sempre. Temos um passado, um presente, um futuro. 
Nosso presente é tão importante para operar nessa palavra ativa que abrirá o futuro ou o novo 
horizonte - para nós, o fim esperado que nunca chegamos antes.  

Veja, eu acredito que estamos aqui esta noite e estamos honrando de onde viemos, mas o novo dia é 
que você não chegou ao fim de onde eu tenho para você. E, portanto, tudo isso, isso está armazenado 
em você. Estou me preparando para explodi-lo de uma maneira totalmente nova.  

Veja, esta nova era, a história está sendo reescrita. E quando começou em setembro de 2019, é uma 
era em que a voz de Deus está surgindo. Os céus estão mudando. As nações estão mudando, e Ele se 
despoja dos céus como uma roupa velha, diz a Palavra de Deus. E isso está nos fazendo perceber, 
espere um minuto, ainda estamos aqui. Estamos em um novo tempo histórico, um tempo que 
realmente significa que estamos ficando cara a cara com Ele, um tempo sobre Sua voz surgindo. E Ele 
diz: "Já que você ainda está aqui, preciso da sua voz; portanto, o que eu armazenei em você ao longo 
dos anos, estarei ouvindo no próximo ano. Vou começar a extrair do Meu povo o que coloquei no 
Meu povo, porque está na nossa medula óssea. E quando começar a sair, produzirá cura, avanço e 
poder."  

Enquanto todos nós estamos passando pelo que estamos passando e onde estamos esta noite, a 
verdadeira guerra tem sido sobre nossa nova identidade para o futuro. Quem vamos ser? Vamos viver 
na história ou Ele armazenou algo em você que Ele está pronto para trazer à vida de uma nova maneira? 
E você vê isso? Então você começa a pensar, o que eu realmente estou procurando? Por que Deus nos 
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reuniu aqui este ano? O que estaremos procurando quando partirmos? E com isso, e todos os testes 
pelos quais todos passamos, todos nós temos uma história que podemos contar. Uma história sobre 
como o inferno tentou nos impedir. Uma história de como teria sido mais fácil simplesmente parar. 
Mas, ainda assim, olhe para alguém e diga: "Mas você ainda está aqui. Isso significa que ainda há algo 
ativo em sua medula óssea. 

E tudo isso tem produzido uma nova capacidade em nós, onde, de repente, é como o que Ele disse a 
Jacó em Isaías 41. Ele disse: "Jacó, seu verme, vou fazer para você um novo instrumento de debulha 
afiado com dentes". Essa é uma grande mudança de identidade - de um verme para um instrumento 
de debulha afiado com dentes que podem debulhar as montanhas que o pararam na última temporada. 
Em outras palavras, "Vou colocar uma palavra na sua boca e o que te impediu na última temporada, 
você vai falar com esta temporada, e vai ser debulhada. E o que estava segurando, você vai colher 
para o futuro."É incrível o que o Senhor está fazendo.  

Então, uma das coisas que fiz foi voltar. Voltei, antes de tudo, e disse: "Senhor, apenas ordene-me a 
todas as pessoas que me honraram, me ajudaram, me pressionaram e oraram comigo". E Ele fez isso. 
Então Ele me fez delinear as incríveis visões e revelações que Ele me trouxe.  

Tem sido incrível, começando no início dos anos 70, mas especialmente em 1986, quando Ele me 
visitou e me mostrou em incrementos de dez anos até 2026 o que aconteceria em todo o mundo. Eu 
escrevi livros sobre isso. Os livros estão por aí. Na verdade, tenho vários livros novos porque a maior 
guerra em que estamos, nesta era de guerra em que vivemos, é uma guerra para nos avançar e um 
lugar em que precisamos ficar - o lugar de permanência.  

A verdadeira guerra é: como você vai chegar ao lugar que Ele fez para você? E como você vai ficar lá 
no meio de todas as mudanças que estão acontecendo ao seu redor? Com isso, tive que processar 
tudo nesses incrementos de dez anos para dizer: "Senhor, onde estamos?"  

O Senhor me mostrou a China em 1986, onde estaria em 2026. Ele me mostrou como a América 
chegaria a certos pontos em que ela teria que decidir como faria uma mudança. Então, em 2008, no 
Liberty Park, Ele me alcançou e me mostrou a América, estado por estado. Isso foi depois que Dutch 
Sheets e eu fomos a todos os estados e escrevemos o livro de história profética, * Destino Profético de 
uma Nação *, que eles acabaram de republicar e atualizar.  

Ele me mostrou que, até 2020, Ele afastaria todos nós. E estou grato por tudo isso ter sido escrito. Ele 
revisaria a nós e ao Seu remanescente para o futuro. Ele me mostrou que cada estado teria um 
movimento. Ele me mostrou apenas 21 estados que estavam alinhados com Ele naquela época. Mas 
Ele disse: "Quero que surja um movimento e um novo remanescente em cada estado".  

Ele então me mostrou esses incríveis centros apostólicos onde a Glória habitaria, e seria como um 
portal que permaneceria aberto. Ele também me mostrou as iniqüidades. Todo estado tinha 
iniqüidades, tronos de iniqüidade, que Satanás - embora já derrotado - ainda estava tentando governar 
do trono. O Senhor disse: "Este remanescente vai ficar tão ungido e tão poderoso que derrubará trono 
após trono nos dias vindouros". 
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Em agosto de 2022, estávamos na Cidadela, nossa primeira escola de guerra - a primeira vez que a 
Cidadela abriu para uma reunião pública. Estava lotado de pessoas de todas as 13 colônias. O holandês 
estava falando e, de repente, Deus me alcançou. Ele me mostrou quatro anjos governantes ao redor 
da América. Então Ele me mostrou 51 anjos que preenchem como anjos territoriais.  

Na Páscoa de 2024, Ele disse duas coisas. Primeiro, Ele disse que quero que você saiba que cerquei a 
América e que tenho Meus olhos na América. Qualquer um que me conhece sabe que minha vida é 
mundial. Eu estive em tantas nações e eu amo as nações. Há períodos em que Deus me chama para 
uma nação para fazer parte dessa nação. Mas, de repente, o Senhor disse: "Meus olhos estão na 
América e eu a cerquei, mas na Páscoa de 2024, começarei a visitá-la estado por estado por estado e a 
revisar a América". 

Então, não podemos mais dizer que a visitação está chegando. Estamos em visitação. O Senhor nos 
disse para construir uma plataforma para ouvir de todos naqueles territórios como eles estavam 
prevalecendo e sofrendo. Tem sido simplesmente incrível. Você pode acessar nosso site e o 
manteremos atualizado enquanto oramos no futuro. Esses anjos de guerra foram designados para nós. 
O Senhor Sabaoth está sobre o exército da terra, bem como sobre o exército do Céu. Há um 
alinhamento divino acontecendo porque estamos em um momento da história em que Deus está 
chamando Seu povo para um lugar e tudo o que foi semeado em ministérios como este, armazenado 
nas pessoas, na terra, na atmosfera - o Senhor está chamando.  

Você sempre olha para os primeiros de Deus e todas as nações se reconciliarão em torno de Israel e 
seu relacionamento com Israel. Israel está agora quase no centro da terra em termos de ver as ações 
de Deus.  

Isso nos leva ao agora. Estamos na metade deste período de guerra de dez anos, onde estamos cara a 
cara e aqui estamos no 5º ano. Realmente não importa para qual calendário você olha. No calendário 
hebraico, você terá mais informações sobre o número 5 do que no calendário que usamos, o calendário 
gregoriano. Estaremos em 5. Este ano, cruzamos o ponto médio de como operamos para o futuro. Olhe 
para alguém ao seu lado e diga: "Você está no meio do caminho". Alguns de vocês pensaram que já 
estavam lá, mas estão apenas na metade do caminho.  

Graça Abundante para Abordar Lugares Altos 
Cinco está sempre ligado à graça abundante, assim como a igreja primitiva experimentou graça 
abundante. Então, estamos neste lugar de graça abundante. Cinco está ligado a duas ou três outras 
coisas e é por isso que acredito que estou aqui. Cinco também está ligado no hebraico aos lugares altos. 
O Senhor disse: "Estou lhe dando graça abundante este ano para abordar os lugares altos que 
governaram você no passado e governaram sua família no passado e governaram suas linhagens no 
passado e governaram seus estados e governaram suas nações – e Aglow é como minha vida – somos 
chamados para as nações – e estou perdendo uma graça abundante,  Estou trazendo uma nova 
unção. Você decretou um novo dia e eu vou me certificar de que você entre em um novo dia, porque 
eu vou despertar essa unção que está em você. Vou derramar Grace sobre você, então vou lhe dar 
sua nova missão.  
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Missão da Aglow: Levantar uma Tropa na Terra 
Você pode olhar para alguém e dizer: "Eu não tinha certeza se queria uma nova tarefa". Mas o Senhor 
diz: "Eu preciso de você. Este ministério desenvolveu uma tropa de que preciso. A missão deste 
ministério era levantar uma tropa" - e honro tudo o que foi colocado em mim a partir dele. 

Este é o ano para Golias ser destronado. É o ano em que Deus vai levar Meu povo soberanamente em 
seu caminho e vou posicioná-los em um momento no tempo e eles vão reconhecer que estão em seu 
momento.  

Veja, David não tinha ideia de por que seu pai o estava enviando para carregar figos, queijo e pão para 
onde seus irmãos estavam lutando, mas ele sabia que precisava fazer o que seu pai estava pedindo. Eu 
quero fazer este ponto. Você tem muito em você. O Senhor precisa disso e Ele vai posicioná-lo para 
fazer algo.  

Quando Davi chegou lá, Golias estava impregnado de medo e derrota e convenceu depois de 40 dias – 
a atmosfera era tão densa que todos estavam acreditando. O Senhor diz: "Você Me vê em seu caminho 
este ano e o leva ao lugar certo na hora certa. Aquela coisa que eu guardei em você vai surgir 
exatamente como aconteceu em Davi quando ele disse: 'Por que você está ouvindo isso? Por que você 
está ouvindo o que ele (Golias) está dizendo?'" Bem, em primeiro lugar, ele é 3 vezes maior que nós. 
Ele é mais alto do que nós. E o Senhor disse: "Mas você tem uma espada que eu mantive em você e 
eu tenho pensado em todas essas coisas para afiá-la e agora você vai abrir essa atmosfera para a 
qual eu o envio porque eu o treinei para fazer isso.  " 

Veja, eu conheço a história da Aglow. Eu sei o que tudo o que passamos. Eu sei o que todos nós fizemos. 
E o Senhor disse: "Você acha que eu coloquei todo esse esforço na Aglow por 50 anos e não vou 
desbloqueá-la agora? Só porque seu cabelo é mais branco ou algum cabelo colorido que eu sabia que 
você teria essa cor de cabelo agora. Eu sei como eu comecei você, mas eu vejo como você chegou onde 
você está agora. Eu preciso dessa palavra que você tem carregado."Decreto que reconheceremos 
nosso momento no Canadá, no Vietnã, na Europa, na América." Veja, há um momento. 

Isso me leva a outra coisa que quero dizer a você. 

Em 2008 - e você pode encontrar isso nas Profecias da Páscoa - em Remendo o Tempo - quando o 
Senhor me alcançou, eu disse: "Senhor, como a América sobreviverá?" Ele disse: "Eles aprenderão a 
jogar o trunfo". Graças a Deus que eu escrevi isso há tanto tempo. Quando Dutch e eu estávamos na 
turnê por 50 estados, o Senhor me disse que o próximo presidente seria um homem afro-americano. 
Lembro-me de ir ao Charisma para estar com Stephen e Joy Strang e eles perguntaram quem iria ganhar 
a presidência. Eu disse a eles que o Senhor me disse que seria um homem afro-americano e o único 
que apareceu é Obama.  

Em 2008, o Senhor disse que a América terá que aprender a jogar o trunfo. 

Bem, você sabe, eu sou um cara de tubarão de cartas. Não vou contar todo o resto dos meus segredos, 
mas vou te contar isso. Pam e minha primeira briga há 52 anos, estávamos jogando cartas e ela estava 
estudando sua mão, você sabe, porque ela é real junta. Eu disse: "Apenas jogue isso, eu sei que está 
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na sua mão". E ela pulou, jogou as cartas em mim, jogou tudo o que ela poderia jogar em mim. E ela 
disse: "Eu sei que você está criando de alguma forma." 

Eu disse: "Não, não estou. Eu só sei quais cartas você deixou." Veja bem, o trunfo vai triunfar sobre 
todo o resto se você jogá-lo na hora certa. E o Senhor então me disse que o Sr. Trump se tornaria 
presidente, mas depois de três anos e meio, Ele o removeria. Portanto, quando tudo isso estava 
acontecendo, eu disse, graças a Deus eu escrevi isso só para mim, para que eu pudesse lembrar 
exatamente o que Ele havia dito. Eu disse: "Mas nunca aprendemos a jogar o trunfo. E então eu soube 
- "Senhor, você tem algo na manga e talvez seja um trunfo".  

É realmente interessante. 

Pedi ao Senhor, porque Ele me mostrou até 2026. Você sabe, tivemos pessoas que deixaram a igreja 
em 2008 porque sabiam que o arrebatamento estava chegando em 2008, e eu não estava pregando 
isso. E eu disse, não estou dizendo que o arrebatamento não está chegando. Só estou dizendo que não 
vou ser arrebatado porque Deus me mostrou até 2026. E eles disseram: Não duvidamos que você não 
será arrebatado. E eles disseram, bem, nós simplesmente não podemos ficar aqui porque sabemos que 
o arrebatamento está chegando este ano. Eu disse, incrível.  

Mas em 2016, na Festa dos Tabernáculos, olhei para lá e todos estavam de volta. E eu disse, estou tão 
feliz que vocês ainda estão aqui. Isso me dá fé para mim. 

Mas eu, eu não consegui ficar bem claro até esta semana. Eu tinha que fazer ao Senhor a pergunta 
certa. Eu disse: "Senhor, Tu podes me mostrar além de 2026, porque estou resolvido com o que Tu me 
mostraste até 2026". E você sabe, eu fui para a cama naquela noite - era segunda-feira à noite e eu 
sabia que tinha que liderar a oração na terça-feira de manhã. E eu fui para a cama naquela noite e 
disse: "Senhor, não estou perguntando a você quem vai ganhar a presidência, estou apenas pedindo 
que você me mostre além de 2026, porque eu sabia que certas coisas tinham que se alinhar e o que 
aconteceria na América até 2026 se certas coisas fossem em uma direção, ou certas coisas fossem na 
outra direção. E eu estava disposto a afundar com o navio. Quero dizer, olhe para alguém e diga, você 
faz parte disso. Você só vai ter que aguentar. Estou lhe dizendo. Eu não era uma das estrelas de 
Hollywood que dizia, bem, se fulano de tal ganhar, eu vou embora. Você sabe? E eles estão sempre 
aqui no dia seguinte. Quer dizer, eles nunca saem. 

Ezequias estende o tempo 
Às 3:00 da manhã de terça-feira, o Senhor me despertou. Ele disse estas palavras: "Ezequias, estende 
o tempo". Isso me assustou. Eu me levantei diante do Senhor, e você sabe, porque eu conheço a Palavra 
de Deus. Eu li. Na verdade, todo o meu objetivo, começando quando eu tinha 18 anos, o Senhor me 
deu o objetivo de ser capaz de ler a Palavra sem abrir o livro. E eu persegui esse objetivo. Se eu não 
tenho a Palavra escrita e você diz que hoje a leitura diária da Bíblia é o Salmo 22, eu quero ser capaz 
de lê-la. Está no meu coração. 

E meu primeiro pensamento foi quando o Senhor disse: "Ezequias, estenda o tempo". Bem, você sabe, 
quando ele não morreu, ele realmente ficou confuso por não morrer. E eu pensei, Senhor, não 
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queremos ser estendidos se todos nós formos como, você sabe, porque ele viveu mais 15 anos e as 
coisas ficaram muito ruins assim. Mas não era isso que Deus estava dizendo. 

E de repente, recebi um telefonema de Israel e eles disseram. E eram 4:00 no meu horário, então era 
mais tarde no dia em Israel. E eles disseram, passamos um tempo orando por você hoje, e ouvimos 
uma palavra que você precisa estudar - Ezequias. Você sabe, Israel sempre fará isso para você se você 
apenas ouvir. E você pode imaginar, eu estava tentando agir certo e estar certo e não acordar Pam, 
porque você não tem ideia. Sabendo que eu não ia ser arrebatado e acordá-la às quatro da manhã. 

E comecei a ponderar tudo na vida de Ezequias. E eu fui até a palavra para revisá-lo. E quando você 
chegar a Isaías, veja, aqui está a beleza dessa escritura que você compartilhou conosco. Isaías havia 
profetizado até aquele ponto, mas essa intervenção política de Deus realmente abriu algo nele que 
nunca havia sido aberto antes. A mesma coisa que estou dizendo esta noite.  

Veja, não é sobre esta eleição. É sobre o que Deus está fazendo para nos fazer vê-Lo de uma maneira 
que nunca O vimos antes e para abrir algo em você como Ele fez com Ezequias. Então, de repente, 
Ezequias poderia profetizar para o futuro de uma forma - ele poderia ir para o próximo nível de 
profecia. 

E eu vou encerrar isso, e é isso que vamos fazer. Mas aqui está o que o Senhor me disse em Isaías. 36-
38. 

Ele começou a me lembrar como Israel - Senaqueribe continuava dizendo a eles, por que você ouviria 
Ezequias? Ele vai lhe dizer que Deus vai se levantar em seu nome. E ele disse, nós eliminamos todas as 
outras - e ele listou todas essas nações, e nós as tiramos e seus deuses. O que faz você pensar que não 
podemos tirar Ezequias e seu Deus? E ele enviou Ramshackle para falar ao povo. E eles até disseram, 
fale aramaico porque ele estava falando hebraico. E tudo o que estava no muro falava era hebraico. E 
eles temiam que o vigia na parede parasse de assistir. 

E de repente, Isaías profetizou. Ele vai ao profeta Ezequias, e Isaías profetiza. Diz, isso vai acontecer. 

Ezequias faz uma lista de tudo o que realmente o preocupa e apresenta ao Senhor. Ele disse, leia isto, 
Senhor, esta é uma bagunça onde estamos. E então Deus diz a ele o que Ele realmente está fazendo. 
Ouça as Escrituras.  

Agora lembre-se, é 2024. Deus me mostrou até 2026. E estou fazendo uma pergunta ao Senhor - não 
quem vai ganhar a eleição, mas Senhor, posso ver além de 2026? 

E então Israel chama. 

Depois que Deus me disser: 'Ezequias, estenda o tempo' e de repente Ezequias chega a este lugar e me 
deixa ler essas escrituras para você. "Mas eu, o Senhor, conheço o teu sentar e sair. Sua vinda. Eu até 
sei quando você se enfurece contra Mim". E Ele está dizendo isso aos inimigos: "Vocês estão furiosos 
contra Mim, e sua arrogância e sua facilidade descuidada chegaram aos Meus ouvidos. Vou olhar para 
esse inimigo, e vou colocar um gancho em seu nariz e um freio em seus lábios, e vou fazê-lo recuar do 
que ele está tentando realizar. Mas a essa altura, eu estava quase gritando e corajoso o suficiente para 
acordar minha esposa. 
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"E agora, Ezequias", diz o Senhor, "este será o sinal destas coisas para você. Este ano comereis o que 
crescer por si mesmo." 2025 porque já estamos realmente desde a Festa dos Tabernáculos que cruzou 
para lá. "No segundo ano, o que brota do mesmo", em outras palavras, não será muito fácil, mas vou 
me certificar de que você esteja previsto em 2025 e em 2026. 

Mas então observe esta parte: "E no terceiro ano, semeie e ceifa, plante vinhas e coma do fruto delas. 
E o remanescente que sobreviveu da casa de Judá tornará a criar raízes para baixo e dará fruto para 
cima." E o Senhor disse: "Você vai sobreviver a 2025. Você vai sobreviver a 2026." E esta é uma palavra. 
Você ouve? "Mas em 2027, você vai romper. E todas as sementes que você plantou vão produzir frutos 
de uma maneira que nunca produziram antes. 

E era como se o Senhor estivesse dizendo: "Eu ouvi o Meu povo e eles agora avançarão nos próximos 
dois anos, e no terceiro ano eles entrarão em um lugar de avanço de tudo o que plantaram no passado".  

Veja, chega um momento em que estamos no caminho. Chega um momento em que estamos no lugar 
certo na hora certa. E de repente, o Senhor diz: "Eu sei o que há em você. Eu sei no que você está 
andando. Eu sei no que você tem confiado. Mas estou pronto para reviver toda essa palavra. Estou 
pronto para invocá-lo de uma forma e tudo o que o bloqueou, como eles disseram, de surgir, estou 
pronto para quebrar o poder disso. 

E então há uma outra coisa. Veja, cinco está ligado a hey, e se você mostrar essa foto, veja, quatro está 
ligado a uma porta. Hey está ligado a uma janela. E nessa janela do Céu há um alinhamento divino e 
um momento. 

E o Senhor disse: "Este ano me alinharei com cada um do Meu povo. Vou me alinhar com eles." E veja, 
ei, a janela e todo esse vento se agitando e "de repente, vou torná-lo um ano muito pessoal para que 
eu envie Minha espada do Céu e desbloqueie as promessas que foram armazenadas nas décadas 
passadas. 

A Aglow tem uma história incrível, missões incríveis, semeadura incrível. E este ano, há esse 
posicionamento divino, não apenas de nós em nosso caminho, mas do Céu acima de nós. E esta noite, 
enquanto todos nós determinamos dar o próximo passo, estamos em um momento e Ele já está 
começando a desbloquear as coisas que você tem observado para Ele desbloquear - assim como Ele 
está fazendo na América. 

E há outra coisa. Cinco. Ei, está ligado ao Hadassah e Haman. e Mardoqueu, que está vigiando no 
portão. 

E quando eu estava olhando para essas palavras, pensei na Aglow. O Hadassah que guerreou pelo que 
foi visto no portão. 

Vamos todos nos levantar. 

E o Senhor disse. "Estou chamando este grupo e vou dar-lhes acesso divino de uma nova maneira. Vou 
desbloquear o que está armazenado neles. E então vou dar a eles acesso neste ano para dizer o que 
precisam dizer que influenciará a direção dos negócios, das cidades, igrejas, nações. Vou fazer um favor 
a eles para derrubar o que foi visto que será prejudicial nos próximos dias. Eles não precisam se 
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preocupar com Hamã, tudo o que eles precisam se preocupar é dar a festa certa para a qual ele virá e 
depois dizer a coisa certa no momento certo." E o Senhor diz: "O Rei estará muito atento a eles este 
ano, porque eles carregam uma história de jubileu do Espírito de Deus e da revelação de Deus. E vou 
fazer com que eles desbloqueiem nos lugares que eu enviar." 

Um momento tão incrível. 

Você está no meio de uma entidade incrível que Deus criou para estender Seu Reino. 

E você está carregando algo pessoalmente, bem como corporativamente, que afetará seu território. E 
o Senhor disse: "Esta noite. Eu quero desbloquear essa nova unção em você. E esta noite, quero fazer 
com que uma palavra que você esqueceu ganhe vida. E então eu quero agitar tanto dentro de sua 
corrente sanguínea. Porque está em seus ossos. Que você não pode manter a boca fechada." 

Olhe para alguém e diga, eu sei que isso vai funcionar para você este ano, porque algo vai se agitar e 
você só vai ter que dizer isso.  

Agora, Pai, agora mesmo. Eu decreto a unção que você me prometeu em dezembro do ano passado, o 
próximo nível que todos nós precisamos ir, Senhor, eu nos perco indo para ele em Nome de Jesus.  

Agora é só colocar a mão aqui. Apenas decrete uma agitação. Veja, o Espírito Dele corre pelo seu 
sangue, diz Hebreus nove, para limpar sua consciência, a janela em você, para que você possa ver o 
que precisa ver. Pai, dizemos, ative a palavra bem fundo em nossa medula óssea. Pai, ative as palavras 
que Aglow carregou. E Pai, dizemos, que comecem as apresentações. 

Pai, dizemos que nos estenda no tempo para que vejamos uma performance nos próximos três anos 
de tudo o que você disse. 

Klaus, quando você estava tocando mais cedo, ouvi uma palavra. Foram palavras estranhas porque os 
instrumentos profetizam. E o Senhor disse: "Estou olhando para esta colmeia. Eu vejo os drones. Eu 
vejo as rainhas e vejo todas aquelas que trabalharam para armazenar no passado. E eu estou olhando 
para esta colmeia e vejo que eles estão zumbindo, mas agora eu vou mexer. E eles serão como um 
ninho que enxameia nos próximos dias com a Minha Palavra." E eu digo a você: "Você estará 
polinizando no próximo ano. Você estará semeando o que está em você. Você estará liberando e 
reunindo o que vier até você." E o Senhor disse: "No ano que virá, este será um ano de polinização, 
mas também será um ano em que você picará o inimigo e o fará tremer", pois o Senhor diz: "Eu coloquei 
a Minha Palavra em você, e agora a usarei como uma arma nos próximos dias". 

Vamos dar um grito aos céus. 

Pai, viemos aqui para celebrá-lo esta noite. E dizemos solte a próxima unção que quebrará todo jugo 
em nossas vidas. E vamos gritar mais uma vez. 

Coloque a mão um no outro por apenas um segundo. Apenas em alguém. Decretar agora mesmo. Há 
uma agitação, há uma agitação, há uma agitação da Palavra de Deus. Há uma agitação. Há um 
movimento dentro de você. Palavras que você lembra que esqueceu. Oh, Senhor, nós agitamos esta 
colmeia pela fé. E dizemos que ela se levante e siga em frente de uma nova maneira. 
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Jane: 
Senhor, nós apenas respondemos a esta palavra falada a nós esta noite. No passado, fomos chamados 
de colmeia. Deus está ativando algo enquanto Chuck estava falando. Ele está ativando algo, como ele 
disse, que foi armazenado dentro de nós. Deus tem edificado e edificado neste ministério e agora está 
prestes a explodir na terra.  
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	Veja, eu acredito que estamos aqui esta noite e estamos honrando de onde viemos, mas o novo dia é que você não chegou ao fim de onde eu tenho para você. E, portanto, tudo isso, isso está armazenado em você. Estou me preparando para explodi-lo de uma maneira totalmente nova. 
	Veja, esta nova era, a história está sendo reescrita. E quando começou em setembro de 2019, é uma era em que a voz de Deus está surgindo. Os céus estão mudando. As nações estão mudando, e Ele se despoja dos céus como uma roupa velha, diz a Palavra de Deus. E isso está nos fazendo perceber, espere um minuto, ainda estamos aqui. Estamos em um novo tempo histórico, um tempo que realmente significa que estamos ficando cara a cara com Ele, um tempo sobre Sua voz surgindo. E Ele diz: "Já que você ainda está aqui, preciso da sua voz; portanto, o que eu armazenei em você ao longo dos anos, estarei ouvindo no próximo ano. Vou começar a extrair do Meu povo o que coloquei no Meu povo, porque está na nossa medula óssea. E quando começar a sair, produzirá cura, avanço e poder." 
	Enquanto todos nós estamos passando pelo que estamos passando e onde estamos esta noite, a verdadeira guerra tem sido sobre nossa nova identidade para o futuro. Quem vamos ser? Vamos viver na história ou Ele armazenou algo em você que Ele está pronto para trazer à vida de uma nova maneira? E você vê isso? Então você começa a pensar, o que eu realmente estou procurando? Por que Deus nos reuniu aqui este ano? O que estaremos procurando quando partirmos? E com isso, e todos os testes pelos quais todos passamos, todos nós temos uma história que podemos contar. Uma história sobre como o inferno tentou nos impedir. Uma história de como teria sido mais fácil simplesmente parar. Mas, ainda assim, olhe para alguém e diga: "Mas você ainda está aqui. Isso significa que ainda há algo ativo em sua medula óssea.
	E tudo isso tem produzido uma nova capacidade em nós, onde, de repente, é como o que Ele disse a Jacó em Isaías 41. Ele disse: "Jacó, seu verme, vou fazer para você um novo instrumento de debulha afiado com dentes". Essa é uma grande mudança de identidade - de um verme para um instrumento de debulha afiado com dentes que podem debulhar as montanhas que o pararam na última temporada. Em outras palavras, "Vou colocar uma palavra na sua boca e o que te impediu na última temporada, você vai falar com esta temporada, e vai ser debulhada. E o que estava segurando, você vai colher para o futuro."É incrível o que o Senhor está fazendo. 
	Então, uma das coisas que fiz foi voltar. Voltei, antes de tudo, e disse: "Senhor, apenas ordene-me a todas as pessoas que me honraram, me ajudaram, me pressionaram e oraram comigo". E Ele fez isso. Então Ele me fez delinear as incríveis visões e revelações que Ele me trouxe. 
	Tem sido incrível, começando no início dos anos 70, mas especialmente em 1986, quando Ele me visitou e me mostrou em incrementos de dez anos até 2026 o que aconteceria em todo o mundo. Eu escrevi livros sobre isso. Os livros estão por aí. Na verdade, tenho vários livros novos porque a maior guerra em que estamos, nesta era de guerra em que vivemos, é uma guerra para nos avançar e um lugar em que precisamos ficar - o lugar de permanência. 
	A verdadeira guerra é: como você vai chegar ao lugar que Ele fez para você? E como você vai ficar lá no meio de todas as mudanças que estão acontecendo ao seu redor? Com isso, tive que processar tudo nesses incrementos de dez anos para dizer: "Senhor, onde estamos?" 
	O Senhor me mostrou a China em 1986, onde estaria em 2026. Ele me mostrou como a América chegaria a certos pontos em que ela teria que decidir como faria uma mudança. Então, em 2008, no Liberty Park, Ele me alcançou e me mostrou a América, estado por estado. Isso foi depois que Dutch Sheets e eu fomos a todos os estados e escrevemos o livro de história profética, * Destino Profético de uma Nação *, que eles acabaram de republicar e atualizar. 
	Ele me mostrou que, até 2020, Ele afastaria todos nós. E estou grato por tudo isso ter sido escrito. Ele revisaria a nós e ao Seu remanescente para o futuro. Ele me mostrou que cada estado teria um movimento. Ele me mostrou apenas 21 estados que estavam alinhados com Ele naquela época. Mas Ele disse: "Quero que surja um movimento e um novo remanescente em cada estado". 
	Ele então me mostrou esses incríveis centros apostólicos onde a Glória habitaria, e seria como um portal que permaneceria aberto. Ele também me mostrou as iniqüidades. Todo estado tinha iniqüidades, tronos de iniqüidade, que Satanás - embora já derrotado - ainda estava tentando governar do trono. O Senhor disse: "Este remanescente vai ficar tão ungido e tão poderoso que derrubará trono após trono nos dias vindouros".
	Em agosto de 2022, estávamos na Cidadela, nossa primeira escola de guerra - a primeira vez que a Cidadela abriu para uma reunião pública. Estava lotado de pessoas de todas as 13 colônias. O holandês estava falando e, de repente, Deus me alcançou. Ele me mostrou quatro anjos governantes ao redor da América. Então Ele me mostrou 51 anjos que preenchem como anjos territoriais. 
	Na Páscoa de 2024, Ele disse duas coisas. Primeiro, Ele disse que quero que você saiba que cerquei a América e que tenho Meus olhos na América. Qualquer um que me conhece sabe que minha vida é mundial. Eu estive em tantas nações e eu amo as nações. Há períodos em que Deus me chama para uma nação para fazer parte dessa nação. Mas, de repente, o Senhor disse: "Meus olhos estão na América e eu a cerquei, mas na Páscoa de 2024, começarei a visitá-la estado por estado por estado e a revisar a América".
	Então, não podemos mais dizer que a visitação está chegando. Estamos em visitação. O Senhor nos disse para construir uma plataforma para ouvir de todos naqueles territórios como eles estavam prevalecendo e sofrendo. Tem sido simplesmente incrível. Você pode acessar nosso site e o manteremos atualizado enquanto oramos no futuro. Esses anjos de guerra foram designados para nós. O Senhor Sabaoth está sobre o exército da terra, bem como sobre o exército do Céu. Há um alinhamento divino acontecendo porque estamos em um momento da história em que Deus está chamando Seu povo para um lugar e tudo o que foi semeado em ministérios como este, armazenado nas pessoas, na terra, na atmosfera - o Senhor está chamando. 
	Você sempre olha para os primeiros de Deus e todas as nações se reconciliarão em torno de Israel e seu relacionamento com Israel. Israel está agora quase no centro da terra em termos de ver as ações de Deus. 
	Isso nos leva ao agora. Estamos na metade deste período de guerra de dez anos, onde estamos cara a cara e aqui estamos no 5º ano. Realmente não importa para qual calendário você olha. No calendário hebraico, você terá mais informações sobre o número 5 do que no calendário que usamos, o calendário gregoriano. Estaremos em 5. Este ano, cruzamos o ponto médio de como operamos para o futuro. Olhe para alguém ao seu lado e diga: "Você está no meio do caminho". Alguns de vocês pensaram que já estavam lá, mas estão apenas na metade do caminho. 
	Graça Abundante para Abordar Lugares Altos
	Cinco está sempre ligado à graça abundante, assim como a igreja primitiva experimentou graça abundante. Então, estamos neste lugar de graça abundante. Cinco está ligado a duas ou três outras coisas e é por isso que acredito que estou aqui. Cinco também está ligado no hebraico aos lugares altos. O Senhor disse: "Estou lhe dando graça abundante este ano para abordar os lugares altos que governaram você no passado e governaram sua família no passado e governaram suas linhagens no passado e governaram seus estados e governaram suas nações – e Aglow é como minha vida – somos chamados para as nações – e estou perdendo uma graça abundante,  Estou trazendo uma nova unção. Você decretou um novo dia e eu vou me certificar de que você entre em um novo dia, porque eu vou despertar essa unção que está em você. Vou derramar Grace sobre você, então vou lhe dar sua nova missão. 
	Missão da Aglow: Levantar uma Tropa na Terra
	Você pode olhar para alguém e dizer: "Eu não tinha certeza se queria uma nova tarefa". Mas o Senhor diz: "Eu preciso de você. Este ministério desenvolveu uma tropa de que preciso. A missão deste ministério era levantar uma tropa" - e honro tudo o que foi colocado em mim a partir dele.
	Este é o ano para Golias ser destronado. É o ano em que Deus vai levar Meu povo soberanamente em seu caminho e vou posicioná-los em um momento no tempo e eles vão reconhecer que estão em seu momento. 
	Veja, David não tinha ideia de por que seu pai o estava enviando para carregar figos, queijo e pão para onde seus irmãos estavam lutando, mas ele sabia que precisava fazer o que seu pai estava pedindo. Eu quero fazer este ponto. Você tem muito em você. O Senhor precisa disso e Ele vai posicioná-lo para fazer algo. 
	Quando Davi chegou lá, Golias estava impregnado de medo e derrota e convenceu depois de 40 dias – a atmosfera era tão densa que todos estavam acreditando. O Senhor diz: "Você Me vê em seu caminho este ano e o leva ao lugar certo na hora certa. Aquela coisa que eu guardei em você vai surgir exatamente como aconteceu em Davi quando ele disse: 'Por que você está ouvindo isso? Por que você está ouvindo o que ele (Golias) está dizendo?'" Bem, em primeiro lugar, ele é 3 vezes maior que nós. Ele é mais alto do que nós. E o Senhor disse: "Mas você tem uma espada que eu mantive em você e eu tenho pensado em todas essas coisas para afiá-la e agora você vai abrir essa atmosfera para a qual eu o envio porque eu o treinei para fazer isso.  "
	Veja, eu conheço a história da Aglow. Eu sei o que tudo o que passamos. Eu sei o que todos nós fizemos. E o Senhor disse: "Você acha que eu coloquei todo esse esforço na Aglow por 50 anos e não vou desbloqueá-la agora? Só porque seu cabelo é mais branco ou algum cabelo colorido que eu sabia que você teria essa cor de cabelo agora. Eu sei como eu comecei você, mas eu vejo como você chegou onde você está agora. Eu preciso dessa palavra que você tem carregado."Decreto que reconheceremos nosso momento no Canadá, no Vietnã, na Europa, na América." Veja, há um momento.
	Isso me leva a outra coisa que quero dizer a você.
	Em 2008 - e você pode encontrar isso nas Profecias da Páscoa - em Remendo o Tempo - quando o Senhor me alcançou, eu disse: "Senhor, como a América sobreviverá?" Ele disse: "Eles aprenderão a jogar o trunfo". Graças a Deus que eu escrevi isso há tanto tempo. Quando Dutch e eu estávamos na turnê por 50 estados, o Senhor me disse que o próximo presidente seria um homem afro-americano. Lembro-me de ir ao Charisma para estar com Stephen e Joy Strang e eles perguntaram quem iria ganhar a presidência. Eu disse a eles que o Senhor me disse que seria um homem afro-americano e o único que apareceu é Obama. 
	Em 2008, o Senhor disse que a América terá que aprender a jogar o trunfo.
	Bem, você sabe, eu sou um cara de tubarão de cartas. Não vou contar todo o resto dos meus segredos, mas vou te contar isso. Pam e minha primeira briga há 52 anos, estávamos jogando cartas e ela estava estudando sua mão, você sabe, porque ela é real junta. Eu disse: "Apenas jogue isso, eu sei que está na sua mão". E ela pulou, jogou as cartas em mim, jogou tudo o que ela poderia jogar em mim. E ela disse: "Eu sei que você está criando de alguma forma."
	Eu disse: "Não, não estou. Eu só sei quais cartas você deixou." Veja bem, o trunfo vai triunfar sobre todo o resto se você jogá-lo na hora certa. E o Senhor então me disse que o Sr. Trump se tornaria presidente, mas depois de três anos e meio, Ele o removeria. Portanto, quando tudo isso estava acontecendo, eu disse, graças a Deus eu escrevi isso só para mim, para que eu pudesse lembrar exatamente o que Ele havia dito. Eu disse: "Mas nunca aprendemos a jogar o trunfo. E então eu soube - "Senhor, você tem algo na manga e talvez seja um trunfo". 
	É realmente interessante.
	Pedi ao Senhor, porque Ele me mostrou até 2026. Você sabe, tivemos pessoas que deixaram a igreja em 2008 porque sabiam que o arrebatamento estava chegando em 2008, e eu não estava pregando isso. E eu disse, não estou dizendo que o arrebatamento não está chegando. Só estou dizendo que não vou ser arrebatado porque Deus me mostrou até 2026. E eles disseram: Não duvidamos que você não será arrebatado. E eles disseram, bem, nós simplesmente não podemos ficar aqui porque sabemos que o arrebatamento está chegando este ano. Eu disse, incrível. 
	Mas em 2016, na Festa dos Tabernáculos, olhei para lá e todos estavam de volta. E eu disse, estou tão feliz que vocês ainda estão aqui. Isso me dá fé para mim.
	Mas eu, eu não consegui ficar bem claro até esta semana. Eu tinha que fazer ao Senhor a pergunta certa. Eu disse: "Senhor, Tu podes me mostrar além de 2026, porque estou resolvido com o que Tu me mostraste até 2026". E você sabe, eu fui para a cama naquela noite - era segunda-feira à noite e eu sabia que tinha que liderar a oração na terça-feira de manhã. E eu fui para a cama naquela noite e disse: "Senhor, não estou perguntando a você quem vai ganhar a presidência, estou apenas pedindo que você me mostre além de 2026, porque eu sabia que certas coisas tinham que se alinhar e o que aconteceria na América até 2026 se certas coisas fossem em uma direção, ou certas coisas fossem na outra direção. E eu estava disposto a afundar com o navio. Quero dizer, olhe para alguém e diga, você faz parte disso. Você só vai ter que aguentar. Estou lhe dizendo. Eu não era uma das estrelas de Hollywood que dizia, bem, se fulano de tal ganhar, eu vou embora. Você sabe? E eles estão sempre aqui no dia seguinte. Quer dizer, eles nunca saem.
	Ezequias estende o tempo
	Às 3:00 da manhã de terça-feira, o Senhor me despertou. Ele disse estas palavras: "Ezequias, estende o tempo". Isso me assustou. Eu me levantei diante do Senhor, e você sabe, porque eu conheço a Palavra de Deus. Eu li. Na verdade, todo o meu objetivo, começando quando eu tinha 18 anos, o Senhor me deu o objetivo de ser capaz de ler a Palavra sem abrir o livro. E eu persegui esse objetivo. Se eu não tenho a Palavra escrita e você diz que hoje a leitura diária da Bíblia é o Salmo 22, eu quero ser capaz de lê-la. Está no meu coração.
	E meu primeiro pensamento foi quando o Senhor disse: "Ezequias, estenda o tempo". Bem, você sabe, quando ele não morreu, ele realmente ficou confuso por não morrer. E eu pensei, Senhor, não queremos ser estendidos se todos nós formos como, você sabe, porque ele viveu mais 15 anos e as coisas ficaram muito ruins assim. Mas não era isso que Deus estava dizendo.
	E de repente, recebi um telefonema de Israel e eles disseram. E eram 4:00 no meu horário, então era mais tarde no dia em Israel. E eles disseram, passamos um tempo orando por você hoje, e ouvimos uma palavra que você precisa estudar - Ezequias. Você sabe, Israel sempre fará isso para você se você apenas ouvir. E você pode imaginar, eu estava tentando agir certo e estar certo e não acordar Pam, porque você não tem ideia. Sabendo que eu não ia ser arrebatado e acordá-la às quatro da manhã.
	E comecei a ponderar tudo na vida de Ezequias. E eu fui até a palavra para revisá-lo. E quando você chegar a Isaías, veja, aqui está a beleza dessa escritura que você compartilhou conosco. Isaías havia profetizado até aquele ponto, mas essa intervenção política de Deus realmente abriu algo nele que nunca havia sido aberto antes. A mesma coisa que estou dizendo esta noite. 
	Veja, não é sobre esta eleição. É sobre o que Deus está fazendo para nos fazer vê-Lo de uma maneira que nunca O vimos antes e para abrir algo em você como Ele fez com Ezequias. Então, de repente, Ezequias poderia profetizar para o futuro de uma forma - ele poderia ir para o próximo nível de profecia.
	E eu vou encerrar isso, e é isso que vamos fazer. Mas aqui está o que o Senhor me disse em Isaías. 36-38.
	Ele começou a me lembrar como Israel - Senaqueribe continuava dizendo a eles, por que você ouviria Ezequias? Ele vai lhe dizer que Deus vai se levantar em seu nome. E ele disse, nós eliminamos todas as outras - e ele listou todas essas nações, e nós as tiramos e seus deuses. O que faz você pensar que não podemos tirar Ezequias e seu Deus? E ele enviou Ramshackle para falar ao povo. E eles até disseram, fale aramaico porque ele estava falando hebraico. E tudo o que estava no muro falava era hebraico. E eles temiam que o vigia na parede parasse de assistir.
	E de repente, Isaías profetizou. Ele vai ao profeta Ezequias, e Isaías profetiza. Diz, isso vai acontecer.
	Ezequias faz uma lista de tudo o que realmente o preocupa e apresenta ao Senhor. Ele disse, leia isto, Senhor, esta é uma bagunça onde estamos. E então Deus diz a ele o que Ele realmente está fazendo. Ouça as Escrituras. 
	Agora lembre-se, é 2024. Deus me mostrou até 2026. E estou fazendo uma pergunta ao Senhor - não quem vai ganhar a eleição, mas Senhor, posso ver além de 2026?
	E então Israel chama.
	Depois que Deus me disser: 'Ezequias, estenda o tempo' e de repente Ezequias chega a este lugar e me deixa ler essas escrituras para você. "Mas eu, o Senhor, conheço o teu sentar e sair. Sua vinda. Eu até sei quando você se enfurece contra Mim". E Ele está dizendo isso aos inimigos: "Vocês estão furiosos contra Mim, e sua arrogância e sua facilidade descuidada chegaram aos Meus ouvidos. Vou olhar para esse inimigo, e vou colocar um gancho em seu nariz e um freio em seus lábios, e vou fazê-lo recuar do que ele está tentando realizar. Mas a essa altura, eu estava quase gritando e corajoso o suficiente para acordar minha esposa.
	"E agora, Ezequias", diz o Senhor, "este será o sinal destas coisas para você. Este ano comereis o que crescer por si mesmo." 2025 porque já estamos realmente desde a Festa dos Tabernáculos que cruzou para lá. "No segundo ano, o que brota do mesmo", em outras palavras, não será muito fácil, mas vou me certificar de que você esteja previsto em 2025 e em 2026.
	Mas então observe esta parte: "E no terceiro ano, semeie e ceifa, plante vinhas e coma do fruto delas. E o remanescente que sobreviveu da casa de Judá tornará a criar raízes para baixo e dará fruto para cima." E o Senhor disse: "Você vai sobreviver a 2025. Você vai sobreviver a 2026." E esta é uma palavra. Você ouve? "Mas em 2027, você vai romper. E todas as sementes que você plantou vão produzir frutos de uma maneira que nunca produziram antes.
	E era como se o Senhor estivesse dizendo: "Eu ouvi o Meu povo e eles agora avançarão nos próximos dois anos, e no terceiro ano eles entrarão em um lugar de avanço de tudo o que plantaram no passado". 
	Veja, chega um momento em que estamos no caminho. Chega um momento em que estamos no lugar certo na hora certa. E de repente, o Senhor diz: "Eu sei o que há em você. Eu sei no que você está andando. Eu sei no que você tem confiado. Mas estou pronto para reviver toda essa palavra. Estou pronto para invocá-lo de uma forma e tudo o que o bloqueou, como eles disseram, de surgir, estou pronto para quebrar o poder disso.
	E então há uma outra coisa. Veja, cinco está ligado a hey, e se você mostrar essa foto, veja, quatro está ligado a uma porta. Hey está ligado a uma janela. E nessa janela do Céu há um alinhamento divino e um momento.
	E o Senhor disse: "Este ano me alinharei com cada um do Meu povo. Vou me alinhar com eles." E veja, ei, a janela e todo esse vento se agitando e "de repente, vou torná-lo um ano muito pessoal para que eu envie Minha espada do Céu e desbloqueie as promessas que foram armazenadas nas décadas passadas.
	A Aglow tem uma história incrível, missões incríveis, semeadura incrível. E este ano, há esse posicionamento divino, não apenas de nós em nosso caminho, mas do Céu acima de nós. E esta noite, enquanto todos nós determinamos dar o próximo passo, estamos em um momento e Ele já está começando a desbloquear as coisas que você tem observado para Ele desbloquear - assim como Ele está fazendo na América.
	E há outra coisa. Cinco. Ei, está ligado ao Hadassah e Haman. e Mardoqueu, que está vigiando no portão.
	E quando eu estava olhando para essas palavras, pensei na Aglow. O Hadassah que guerreou pelo que foi visto no portão.
	Vamos todos nos levantar.
	E o Senhor disse. "Estou chamando este grupo e vou dar-lhes acesso divino de uma nova maneira. Vou desbloquear o que está armazenado neles. E então vou dar a eles acesso neste ano para dizer o que precisam dizer que influenciará a direção dos negócios, das cidades, igrejas, nações. Vou fazer um favor a eles para derrubar o que foi visto que será prejudicial nos próximos dias. Eles não precisam se preocupar com Hamã, tudo o que eles precisam se preocupar é dar a festa certa para a qual ele virá e depois dizer a coisa certa no momento certo." E o Senhor diz: "O Rei estará muito atento a eles este ano, porque eles carregam uma história de jubileu do Espírito de Deus e da revelação de Deus. E vou fazer com que eles desbloqueiem nos lugares que eu enviar."
	Um momento tão incrível.
	Você está no meio de uma entidade incrível que Deus criou para estender Seu Reino.
	E você está carregando algo pessoalmente, bem como corporativamente, que afetará seu território. E o Senhor disse: "Esta noite. Eu quero desbloquear essa nova unção em você. E esta noite, quero fazer com que uma palavra que você esqueceu ganhe vida. E então eu quero agitar tanto dentro de sua corrente sanguínea. Porque está em seus ossos. Que você não pode manter a boca fechada."
	Olhe para alguém e diga, eu sei que isso vai funcionar para você este ano, porque algo vai se agitar e você só vai ter que dizer isso. 
	Agora, Pai, agora mesmo. Eu decreto a unção que você me prometeu em dezembro do ano passado, o próximo nível que todos nós precisamos ir, Senhor, eu nos perco indo para ele em Nome de Jesus. 
	Agora é só colocar a mão aqui. Apenas decrete uma agitação. Veja, o Espírito Dele corre pelo seu sangue, diz Hebreus nove, para limpar sua consciência, a janela em você, para que você possa ver o que precisa ver. Pai, dizemos, ative a palavra bem fundo em nossa medula óssea. Pai, ative as palavras que Aglow carregou. E Pai, dizemos, que comecem as apresentações.
	Pai, dizemos que nos estenda no tempo para que vejamos uma performance nos próximos três anos de tudo o que você disse.
	Klaus, quando você estava tocando mais cedo, ouvi uma palavra. Foram palavras estranhas porque os instrumentos profetizam. E o Senhor disse: "Estou olhando para esta colmeia. Eu vejo os drones. Eu vejo as rainhas e vejo todas aquelas que trabalharam para armazenar no passado. E eu estou olhando para esta colmeia e vejo que eles estão zumbindo, mas agora eu vou mexer. E eles serão como um ninho que enxameia nos próximos dias com a Minha Palavra." E eu digo a você: "Você estará polinizando no próximo ano. Você estará semeando o que está em você. Você estará liberando e reunindo o que vier até você." E o Senhor disse: "No ano que virá, este será um ano de polinização, mas também será um ano em que você picará o inimigo e o fará tremer", pois o Senhor diz: "Eu coloquei a Minha Palavra em você, e agora a usarei como uma arma nos próximos dias".
	Vamos dar um grito aos céus.
	Pai, viemos aqui para celebrá-lo esta noite. E dizemos solte a próxima unção que quebrará todo jugo em nossas vidas. E vamos gritar mais uma vez.
	Coloque a mão um no outro por apenas um segundo. Apenas em alguém. Decretar agora mesmo. Há uma agitação, há uma agitação, há uma agitação da Palavra de Deus. Há uma agitação. Há um movimento dentro de você. Palavras que você lembra que esqueceu. Oh, Senhor, nós agitamos esta colmeia pela fé. E dizemos que ela se levante e siga em frente de uma nova maneira.
	Jane:
	Senhor, nós apenas respondemos a esta palavra falada a nós esta noite. No passado, fomos chamados de colmeia. Deus está ativando algo enquanto Chuck estava falando. Ele está ativando algo, como ele disse, que foi armazenado dentro de nós. Deus tem edificado e edificado neste ministério e agora está prestes a explodir na terra. 
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Desbloqueando nossa medula óssea

Chuck Pierce

Conferência Nacional dos EUA de 2024 - Sessão da tarde de sexta-feira



Existem certos lugares que você sabe que deveria estar e este é um desses lugares. Eu sabia que deveria estar aqui esta noite. Vamos agradecer a Deus por Dallas, Texas. 

Agora. Quero compartilhar algo que o Senhor me falou no início do ano. Ele tinha um plano especial. Antes de entrar no que sei que vou dizer, quando Klaus estava tocando, pude ouvir o Espírito de Deus falando conosco. 

No ano passado, o Senhor falou comigo e me disse que este seria um ano em que Ele queria que Seu povo entrasse em uma nova unção. Olhe para alguém e diga: "Estou pronto para a próxima unção". 

E você sabe, a unção é aquela dinâmica incrível que nos faz engordar e quebrar o jugo que está tentando nos impedir. Então, perguntei ao Senhor: "Senhor, como queres que eu chegue à próxima unção que tens para mim?" E o Senhor disse: "Faça o que Davi fez".

Em I Samuel capítulo 30, é uma daquelas passagens definidoras, assim como Isaías 6 há pouco, que abordaremos em um momento. Mas, I Samuel capítulo 30 é aquela grande passagem de transição em que Davi tem guerreado e guerreado e guerreado até este ponto. Ele teve essa incrível profecia ao longo de sua vida de que seria rei e aqui, muitos anos depois, ele ainda está em guerra. 

Quando eles voltam para Ziclague, de repente tudo o que ele e sua tropa têm foi levado. E David está em um dilema sobre o que deve fazer. Eu amo essa passagem porque diz que o que ele fez foi perguntar ao Senhor e perguntou ao Senhor: "O que eu faço?" 

Ele perguntou isso porque todos ao seu redor, seus amigos, todos aqueles que estavam em guerra com ele, estavam prontos para guerrear contra ele. Muitos ficaram desanimados. Desanimado. David ficou desanimado. E o Senhor disse a ele, e encontramos lá Davi começou a encorajar a si mesmo, e ao Senhor, e ele fez a pergunta ao Senhor: "O que você quer que eu faça?" E o Senhor disse: Persegui! Ultrapassar! E recuperar tudo! 

Foi nesse momento em que ele estava na vida que ele não podia fazer nada além de seguir em frente. Agora olhe para alguém e diga: "Eu não quero voltar atrás". 

É assim que um novo dia se parece. Você está em um lugar que você tem que determinar se o sol está se pondo ou se o sol está nascendo, e você tem que determinar para onde você vai. Então, Davi começou a perseguir. Nem todos com ele começaram a perseguir, mas aqueles que ainda tinham forças para a batalha à frente os perseguiram. 

Lembre-se da história. Ao longo de seu caminho havia esse escravo que os amalequitas haviam jogado de lado porque estava doente. Foi essa pessoa em seu caminho que lhe deu a direção de para onde ir no futuro. Uma coisa que o Senhor quer que saibamos esta noite, realmente não importa onde estamos, Ele já tem alguém em nosso caminho que está pronto para nos ajudar a avançar para o próximo lugar. 

Não importa quantos anos, não importa quão jovens, não importa onde estivemos, mas se estamos buscando, Ele já tem esse posicionamento feito ao longo do nosso caminho. Olhe para alguém e diga: "Ainda estou aqui esta noite, então sei que Deus está no meu caminho em algum lugar". 

Este jovem disse: "Se você me proteger, eu lhe direi onde eles estão". E Davi foi lá e você conhece a história, ele recuperou tudo. Ele recuperou suas esposas e filhos, todos os bens, além do que havia sobrado. Mas o que aconteceu foi que ele voltou e aqueles que nem decidiram ir para a guerra com ele, ele os abençoou. 

Este ano, eu sabia que estávamos em um lugar muito crítico. Nem todo mundo era forte o suficiente para continuar. Nem todo mundo queria seguir em frente. E ainda assim o Senhor continuou dizendo: "Estou pronto para lhe dar uma nova unção". E eu notei nessa passagem o que Davi fez, ele pegou uma parte de todos os despojos, e abençoou todos aqueles que o ajudaram a chegar aonde ele estava indo nos últimos 15, 16 anos. Quando ele fez isso, algo aconteceu. Algo ativado. De repente, ele teve essa profecia todos esses anos, mas de repente, em vez de apenas ser profetizado, que ele seria rei porque ele voltou e abençoou aqueles que estavam em seu caminho, que o mantiveram em movimento, Deus fez Judá e Benjamim, duas tribos, se levantarem e ungi-lo e torná-lo rei. De repente, aquela palavra que tinha sido sua palavra, que o estava conduzindo de repente, porque ele voltou e honrou e deu àqueles que estavam lá para ajudá-lo a ir, seu próximo nível de unção foi ativado. 

E o Senhor disse: "Vou organizar sua agenda este ano para que todos que o abençoaram para ter certeza de que você continuou, você vai voltar e abençoá-los. " Foi incrível vê-lo fazer isso. 

As pessoas ao longo ... até mesmo meu pastor batista. Sabe de uma coisa, eu não era um bom batista quando era batista - e todas as pessoas no meu caminho - quando me pediram para estar aqui com você, eu sabia que era uma realização para cada um de nós, que Deus nos trouxe a este momento. Porque, você sabe, eu tenho sido uma garota Aglow com você desde os anos 70. Estou dentro. Eu volto com, você sabe. Quero dizer, Dutch Sheets remonta, onde se você fosse profético, não poderia ir a lugar nenhum, exceto a Aglow. Eles foram os únicos que entenderam você, você sabe. O que a Aglow International significou para o mundo é um testamento incrível, incrível, mas o que a Aglow significou para minha vida é um testamento ainda maior. Vamos agradecer a Deus pela Aglow International. 

Eu olho para Jane. Eu olho para Glenda. Eu olho para muitos de vocês - Diane, e todas aquelas vezes que tivemos momentos de oração juntos. É incrível o impacto que este ministério teve para impactar tantos outros. Agora estamos naquele momento em que o Senhor está pronto para liberar algo em nós e fora de nós. 



O Senhor Precisa de Você

Olhe para alguém ao seu lado e diga: "Você tem coisas em você que Ele quer de você". E também não me refiro a demônios. 

Porque Hebreus 4:12 diz isso, a Palavra de Deus é rápida e poderosa, como energiza - é cheia de poder. Torna ativo, torna operativo e energiza efetivamente. É mais afiada do que qualquer espada de dois gumes penetrando na linha divisória do sopro da vida, da alma e do espírito imortal, e das juntas e medula das partes mais profundas de nossos ossos. Esta é a Palavra de Deus que saiu através dos anos deste ministério. 

Aqui estamos esta noite. Pense no nível da Palavra de Deus que está armazenado em nossa medula óssea. Pense no que foi liberado neste ministério que agora está tão armazenado. E de repente, o Senhor diz: "Eu preciso de você. Eu preciso de vocês para o futuro, porque vocês suportaram mudança após mudança e guerra após guerra e batalha após batalha e ainda assim vocês ainda estão aqui. Olhe para alguém e diga: "Você ainda está aqui". 

Então, esta noite, o que Ele me pede para fazer é desbloquear sua medula óssea e causar aquele armazenamento incrível que está em você - mesmo na Austrália, eu adoro - que está em você - e no Canadá e na Holanda - e pense no que a Aglow armazenou nos ossos do mundo. O Senhor disse: "Preciso de você". 

Veja, essa era realmente a palavra que estava sendo dada em Isaías 6. Pense nessa palavra por um momento, e eu vou te mostrar algumas coisas que são importantes. E então eu vou perder o que ouço o Senhor dizendo. 

Veja que a palavra Isaías 6 é uma palavra-chave porque está em um momento da história política em que, de repente, o profeta mais incrível que o mundo já conheceu. De repente, quando ele vê Deus se mover na esfera política, isso faz algo em sua vida. E ele disse: "No ano em que morreu o rei Uzias, vi o Senhor". 

Agora, Isaías havia profetizado cinco capítulos até aquele momento - muitos anos, mas de repente esse momento abre algo. Veja, estamos em um momento agora em que Deus está desbloqueando. Cada um de nós pessoalmente, cada um de nós corporativamente. Veja, esta é uma reunião corporativa do Reino esta noite. Mas Ele nos olha muito pessoalmente nesta reunião corporativa do Reino. E Ele disse: "Conheço o território de onde você veio, conheço as gerações ligadas a você e preciso de você. E vou desvendar o que foi armazenado em vocês, porque a palavra deste grupo corporativo do qual vocês fazem parte esta noite está muito no fundo do Meu povo, mas está espalhada por todo o mundo. E eu preciso de vocês porque estou pronto para me reunir e estou pronto para ativar, e estou pronto para fazer com que todos vocês que foram tocados por este ministério em particular ganhem vida com uma nova unção para tempos como este." Vejam, estamos vivendo em um tempo tão incrível, e neste tempo que estamos vivendo, estamos bem no meio de uma nova era, e vocês decidiram vir aqui para celebrar um novo dia. 

Em 2019 na Festa dos Tabernáculos. Sinto-me muito honrado ao Senhor que, de uma forma ou de outra, Ele me ensinou o tempo de Sua aliança e não apenas o tempo do mundo. 

Em Seu espaço de aliança por volta do Shabat, Ele trabalhou seis dias e criou seis dias, e então Shabat. Bem, se foi bom o suficiente para Deus, é bom o suficiente para nós fazermos. E Shabat, é claro, significa descanso. E, no entanto, Deus não precisava descansar. Então, realmente, quando você olha para o Shabat, o que Ele fez foi olhar para os últimos seis dias e determinar se Ele estava satisfeito.

Então, Ele disse, para nossas vidas a cada seis dias, pare, olhe para trás, veja se você está satisfeito e depois faça seus ajustes ao Me buscar e ser restaurado. Dos últimos seis dias, vá em frente e pare. Olhe para trás novamente. 

Bem, aqui estamos depois de 50 anos deste ministério incrível, e ainda estamos aqui. E diz, se o Senhor está nos Shabbing, dizendo, olhe para trás, veja o que tudo foi realizado, veja com o que você está satisfeito, mas não pare, é um novo dia. Aguardar com interesse. 

E então, é claro, a Palavra de Deus é construída em torno de Rosh Kadesh, que era a lua nova, e ligada à colheita. Mas a lua nova sempre representou que em um momento estaríamos avançando para uma glória maior. 

E então, é claro, é a época da festa. Ele disse: Enviarei um anjo para garantir que você avance, mas quero que você reconheça o tempo do Meu banquete. E se você mantiver todos esses tempos e estiver processando como anda, sempre terá uma visão da colheita pela frente. Veja, é incrível como Ele nos criou à Sua imagem. Ele é o mesmo ontem, hoje e sempre. Temos um passado, um presente, um futuro. Nosso presente é tão importante para operar nessa palavra ativa que abrirá o futuro ou o novo horizonte - para nós, o fim esperado que nunca chegamos antes. 

Veja, eu acredito que estamos aqui esta noite e estamos honrando de onde viemos, mas o novo dia é que você não chegou ao fim de onde eu tenho para você. E, portanto, tudo isso, isso está armazenado em você. Estou me preparando para explodi-lo de uma maneira totalmente nova. 

Veja, esta nova era, a história está sendo reescrita. E quando começou em setembro de 2019, é uma era em que a voz de Deus está surgindo. Os céus estão mudando. As nações estão mudando, e Ele se despoja dos céus como uma roupa velha, diz a Palavra de Deus. E isso está nos fazendo perceber, espere um minuto, ainda estamos aqui. Estamos em um novo tempo histórico, um tempo que realmente significa que estamos ficando cara a cara com Ele, um tempo sobre Sua voz surgindo. E Ele diz: "Já que você ainda está aqui, preciso da sua voz; portanto, o que eu armazenei em você ao longo dos anos, estarei ouvindo no próximo ano. Vou começar a extrair do Meu povo o que coloquei no Meu povo, porque está na nossa medula óssea. E quando começar a sair, produzirá cura, avanço e poder." 

Enquanto todos nós estamos passando pelo que estamos passando e onde estamos esta noite, a verdadeira guerra tem sido sobre nossa nova identidade para o futuro. Quem vamos ser? Vamos viver na história ou Ele armazenou algo em você que Ele está pronto para trazer à vida de uma nova maneira? E você vê isso? Então você começa a pensar, o que eu realmente estou procurando? Por que Deus nos reuniu aqui este ano? O que estaremos procurando quando partirmos? E com isso, e todos os testes pelos quais todos passamos, todos nós temos uma história que podemos contar. Uma história sobre como o inferno tentou nos impedir. Uma história de como teria sido mais fácil simplesmente parar. Mas, ainda assim, olhe para alguém e diga: "Mas você ainda está aqui. Isso significa que ainda há algo ativo em sua medula óssea.

E tudo isso tem produzido uma nova capacidade em nós, onde, de repente, é como o que Ele disse a Jacó em Isaías 41. Ele disse: "Jacó, seu verme, vou fazer para você um novo instrumento de debulha afiado com dentes". Essa é uma grande mudança de identidade - de um verme para um instrumento de debulha afiado com dentes que podem debulhar as montanhas que o pararam na última temporada. Em outras palavras, "Vou colocar uma palavra na sua boca e o que te impediu na última temporada, você vai falar com esta temporada, e vai ser debulhada. E o que estava segurando, você vai colher para o futuro."É incrível o que o Senhor está fazendo. 

Então, uma das coisas que fiz foi voltar. Voltei, antes de tudo, e disse: "Senhor, apenas ordene-me a todas as pessoas que me honraram, me ajudaram, me pressionaram e oraram comigo". E Ele fez isso. Então Ele me fez delinear as incríveis visões e revelações que Ele me trouxe. 

Tem sido incrível, começando no início dos anos 70, mas especialmente em 1986, quando Ele me visitou e me mostrou em incrementos de dez anos até 2026 o que aconteceria em todo o mundo. Eu escrevi livros sobre isso. Os livros estão por aí. Na verdade, tenho vários livros novos porque a maior guerra em que estamos, nesta era de guerra em que vivemos, é uma guerra para nos avançar e um lugar em que precisamos ficar - o lugar de permanência. 

A verdadeira guerra é: como você vai chegar ao lugar que Ele fez para você? E como você vai ficar lá no meio de todas as mudanças que estão acontecendo ao seu redor? Com isso, tive que processar tudo nesses incrementos de dez anos para dizer: "Senhor, onde estamos?" 

O Senhor me mostrou a China em 1986, onde estaria em 2026. Ele me mostrou como a América chegaria a certos pontos em que ela teria que decidir como faria uma mudança. Então, em 2008, no Liberty Park, Ele me alcançou e me mostrou a América, estado por estado. Isso foi depois que Dutch Sheets e eu fomos a todos os estados e escrevemos o livro de história profética, * Destino Profético de uma Nação *, que eles acabaram de republicar e atualizar. 

Ele me mostrou que, até 2020, Ele afastaria todos nós. E estou grato por tudo isso ter sido escrito. Ele revisaria a nós e ao Seu remanescente para o futuro. Ele me mostrou que cada estado teria um movimento. Ele me mostrou apenas 21 estados que estavam alinhados com Ele naquela época. Mas Ele disse: "Quero que surja um movimento e um novo remanescente em cada estado". 

Ele então me mostrou esses incríveis centros apostólicos onde a Glória habitaria, e seria como um portal que permaneceria aberto. Ele também me mostrou as iniqüidades. Todo estado tinha iniqüidades, tronos de iniqüidade, que Satanás - embora já derrotado - ainda estava tentando governar do trono. O Senhor disse: "Este remanescente vai ficar tão ungido e tão poderoso que derrubará trono após trono nos dias vindouros".

Em agosto de 2022, estávamos na Cidadela, nossa primeira escola de guerra - a primeira vez que a Cidadela abriu para uma reunião pública. Estava lotado de pessoas de todas as 13 colônias. O holandês estava falando e, de repente, Deus me alcançou. Ele me mostrou quatro anjos governantes ao redor da América. Então Ele me mostrou 51 anjos que preenchem como anjos territoriais. 

Na Páscoa de 2024, Ele disse duas coisas. Primeiro, Ele disse que quero que você saiba que cerquei a América e que tenho Meus olhos na América. Qualquer um que me conhece sabe que minha vida é mundial. Eu estive em tantas nações e eu amo as nações. Há períodos em que Deus me chama para uma nação para fazer parte dessa nação. Mas, de repente, o Senhor disse: "Meus olhos estão na América e eu a cerquei, mas na Páscoa de 2024, começarei a visitá-la estado por estado por estado e a revisar a América".

Então, não podemos mais dizer que a visitação está chegando. Estamos em visitação. O Senhor nos disse para construir uma plataforma para ouvir de todos naqueles territórios como eles estavam prevalecendo e sofrendo. Tem sido simplesmente incrível. Você pode acessar nosso site e o manteremos atualizado enquanto oramos no futuro. Esses anjos de guerra foram designados para nós. O Senhor Sabaoth está sobre o exército da terra, bem como sobre o exército do Céu. Há um alinhamento divino acontecendo porque estamos em um momento da história em que Deus está chamando Seu povo para um lugar e tudo o que foi semeado em ministérios como este, armazenado nas pessoas, na terra, na atmosfera - o Senhor está chamando. 

Você sempre olha para os primeiros de Deus e todas as nações se reconciliarão em torno de Israel e seu relacionamento com Israel. Israel está agora quase no centro da terra em termos de ver as ações de Deus. 

Isso nos leva ao agora. Estamos na metade deste período de guerra de dez anos, onde estamos cara a cara e aqui estamos no 5º ano. Realmente não importa para qual calendário você olha. No calendário hebraico, você terá mais informações sobre o número 5 do que no calendário que usamos, o calendário gregoriano. Estaremos em 5. Este ano, cruzamos o ponto médio de como operamos para o futuro. Olhe para alguém ao seu lado e diga: "Você está no meio do caminho". Alguns de vocês pensaram que já estavam lá, mas estão apenas na metade do caminho. 

Graça Abundante para Abordar Lugares Altos

Cinco está sempre ligado à graça abundante, assim como a igreja primitiva experimentou graça abundante. Então, estamos neste lugar de graça abundante. Cinco está ligado a duas ou três outras coisas e é por isso que acredito que estou aqui. Cinco também está ligado no hebraico aos lugares altos. O Senhor disse: "Estou lhe dando graça abundante este ano para abordar os lugares altos que governaram você no passado e governaram sua família no passado e governaram suas linhagens no passado e governaram seus estados e governaram suas nações – e Aglow é como minha vida – somos chamados para as nações – e estou perdendo uma graça abundante,  Estou trazendo uma nova unção. Você decretou um novo dia e eu vou me certificar de que você entre em um novo dia, porque eu vou despertar essa unção que está em você. Vou derramar Grace sobre você, então vou lhe dar sua nova missão. 

Missão da Aglow: Levantar uma Tropa na Terra

Você pode olhar para alguém e dizer: "Eu não tinha certeza se queria uma nova tarefa". Mas o Senhor diz: "Eu preciso de você. Este ministério desenvolveu uma tropa de que preciso. A missão deste ministério era levantar uma tropa" - e honro tudo o que foi colocado em mim a partir dele.

Este é o ano para Golias ser destronado. É o ano em que Deus vai levar Meu povo soberanamente em seu caminho e vou posicioná-los em um momento no tempo e eles vão reconhecer que estão em seu momento. 

Veja, David não tinha ideia de por que seu pai o estava enviando para carregar figos, queijo e pão para onde seus irmãos estavam lutando, mas ele sabia que precisava fazer o que seu pai estava pedindo. Eu quero fazer este ponto. Você tem muito em você. O Senhor precisa disso e Ele vai posicioná-lo para fazer algo. 

Quando Davi chegou lá, Golias estava impregnado de medo e derrota e convenceu depois de 40 dias – a atmosfera era tão densa que todos estavam acreditando. O Senhor diz: "Você Me vê em seu caminho este ano e o leva ao lugar certo na hora certa. Aquela coisa que eu guardei em você vai surgir exatamente como aconteceu em Davi quando ele disse: 'Por que você está ouvindo isso? Por que você está ouvindo o que ele (Golias) está dizendo?'" Bem, em primeiro lugar, ele é 3 vezes maior que nós. Ele é mais alto do que nós. E o Senhor disse: "Mas você tem uma espada que eu mantive em você e eu tenho pensado em todas essas coisas para afiá-la e agora você vai abrir essa atmosfera para a qual eu o envio porque eu o treinei para fazer isso.  "

Veja, eu conheço a história da Aglow. Eu sei o que tudo o que passamos. Eu sei o que todos nós fizemos. E o Senhor disse: "Você acha que eu coloquei todo esse esforço na Aglow por 50 anos e não vou desbloqueá-la agora? Só porque seu cabelo é mais branco ou algum cabelo colorido que eu sabia que você teria essa cor de cabelo agora. Eu sei como eu comecei você, mas eu vejo como você chegou onde você está agora. Eu preciso dessa palavra que você tem carregado."Decreto que reconheceremos nosso momento no Canadá, no Vietnã, na Europa, na América." Veja, há um momento.

Isso me leva a outra coisa que quero dizer a você.

Em 2008 - e você pode encontrar isso nas Profecias da Páscoa - em Remendo o Tempo - quando o Senhor me alcançou, eu disse: "Senhor, como a América sobreviverá?" Ele disse: "Eles aprenderão a jogar o trunfo". Graças a Deus que eu escrevi isso há tanto tempo. Quando Dutch e eu estávamos na turnê por 50 estados, o Senhor me disse que o próximo presidente seria um homem afro-americano. Lembro-me de ir ao Charisma para estar com Stephen e Joy Strang e eles perguntaram quem iria ganhar a presidência. Eu disse a eles que o Senhor me disse que seria um homem afro-americano e o único que apareceu é Obama. 

Em 2008, o Senhor disse que a América terá que aprender a jogar o trunfo.

Bem, você sabe, eu sou um cara de tubarão de cartas. Não vou contar todo o resto dos meus segredos, mas vou te contar isso. Pam e minha primeira briga há 52 anos, estávamos jogando cartas e ela estava estudando sua mão, você sabe, porque ela é real junta. Eu disse: "Apenas jogue isso, eu sei que está na sua mão". E ela pulou, jogou as cartas em mim, jogou tudo o que ela poderia jogar em mim. E ela disse: "Eu sei que você está criando de alguma forma."

Eu disse: "Não, não estou. Eu só sei quais cartas você deixou." Veja bem, o trunfo vai triunfar sobre todo o resto se você jogá-lo na hora certa. E o Senhor então me disse que o Sr. Trump se tornaria presidente, mas depois de três anos e meio, Ele o removeria. Portanto, quando tudo isso estava acontecendo, eu disse, graças a Deus eu escrevi isso só para mim, para que eu pudesse lembrar exatamente o que Ele havia dito. Eu disse: "Mas nunca aprendemos a jogar o trunfo. E então eu soube - "Senhor, você tem algo na manga e talvez seja um trunfo". 

É realmente interessante.

Pedi ao Senhor, porque Ele me mostrou até 2026. Você sabe, tivemos pessoas que deixaram a igreja em 2008 porque sabiam que o arrebatamento estava chegando em 2008, e eu não estava pregando isso. E eu disse, não estou dizendo que o arrebatamento não está chegando. Só estou dizendo que não vou ser arrebatado porque Deus me mostrou até 2026. E eles disseram: Não duvidamos que você não será arrebatado. E eles disseram, bem, nós simplesmente não podemos ficar aqui porque sabemos que o arrebatamento está chegando este ano. Eu disse, incrível. 

Mas em 2016, na Festa dos Tabernáculos, olhei para lá e todos estavam de volta. E eu disse, estou tão feliz que vocês ainda estão aqui. Isso me dá fé para mim.

Mas eu, eu não consegui ficar bem claro até esta semana. Eu tinha que fazer ao Senhor a pergunta certa. Eu disse: "Senhor, Tu podes me mostrar além de 2026, porque estou resolvido com o que Tu me mostraste até 2026". E você sabe, eu fui para a cama naquela noite - era segunda-feira à noite e eu sabia que tinha que liderar a oração na terça-feira de manhã. E eu fui para a cama naquela noite e disse: "Senhor, não estou perguntando a você quem vai ganhar a presidência, estou apenas pedindo que você me mostre além de 2026, porque eu sabia que certas coisas tinham que se alinhar e o que aconteceria na América até 2026 se certas coisas fossem em uma direção, ou certas coisas fossem na outra direção. E eu estava disposto a afundar com o navio. Quero dizer, olhe para alguém e diga, você faz parte disso. Você só vai ter que aguentar. Estou lhe dizendo. Eu não era uma das estrelas de Hollywood que dizia, bem, se fulano de tal ganhar, eu vou embora. Você sabe? E eles estão sempre aqui no dia seguinte. Quer dizer, eles nunca saem.

Ezequias estende o tempo

Às 3:00 da manhã de terça-feira, o Senhor me despertou. Ele disse estas palavras: "Ezequias, estende o tempo". Isso me assustou. Eu me levantei diante do Senhor, e você sabe, porque eu conheço a Palavra de Deus. Eu li. Na verdade, todo o meu objetivo, começando quando eu tinha 18 anos, o Senhor me deu o objetivo de ser capaz de ler a Palavra sem abrir o livro. E eu persegui esse objetivo. Se eu não tenho a Palavra escrita e você diz que hoje a leitura diária da Bíblia é o Salmo 22, eu quero ser capaz de lê-la. Está no meu coração.

E meu primeiro pensamento foi quando o Senhor disse: "Ezequias, estenda o tempo". Bem, você sabe, quando ele não morreu, ele realmente ficou confuso por não morrer. E eu pensei, Senhor, não queremos ser estendidos se todos nós formos como, você sabe, porque ele viveu mais 15 anos e as coisas ficaram muito ruins assim. Mas não era isso que Deus estava dizendo.

E de repente, recebi um telefonema de Israel e eles disseram. E eram 4:00 no meu horário, então era mais tarde no dia em Israel. E eles disseram, passamos um tempo orando por você hoje, e ouvimos uma palavra que você precisa estudar - Ezequias. Você sabe, Israel sempre fará isso para você se você apenas ouvir. E você pode imaginar, eu estava tentando agir certo e estar certo e não acordar Pam, porque você não tem ideia. Sabendo que eu não ia ser arrebatado e acordá-la às quatro da manhã.

E comecei a ponderar tudo na vida de Ezequias. E eu fui até a palavra para revisá-lo. E quando você chegar a Isaías, veja, aqui está a beleza dessa escritura que você compartilhou conosco. Isaías havia profetizado até aquele ponto, mas essa intervenção política de Deus realmente abriu algo nele que nunca havia sido aberto antes. A mesma coisa que estou dizendo esta noite. 

Veja, não é sobre esta eleição. É sobre o que Deus está fazendo para nos fazer vê-Lo de uma maneira que nunca O vimos antes e para abrir algo em você como Ele fez com Ezequias. Então, de repente, Ezequias poderia profetizar para o futuro de uma forma - ele poderia ir para o próximo nível de profecia.

E eu vou encerrar isso, e é isso que vamos fazer. Mas aqui está o que o Senhor me disse em Isaías. 36-38.

Ele começou a me lembrar como Israel - Senaqueribe continuava dizendo a eles, por que você ouviria Ezequias? Ele vai lhe dizer que Deus vai se levantar em seu nome. E ele disse, nós eliminamos todas as outras - e ele listou todas essas nações, e nós as tiramos e seus deuses. O que faz você pensar que não podemos tirar Ezequias e seu Deus? E ele enviou Ramshackle para falar ao povo. E eles até disseram, fale aramaico porque ele estava falando hebraico. E tudo o que estava no muro falava era hebraico. E eles temiam que o vigia na parede parasse de assistir.

E de repente, Isaías profetizou. Ele vai ao profeta Ezequias, e Isaías profetiza. Diz, isso vai acontecer.

Ezequias faz uma lista de tudo o que realmente o preocupa e apresenta ao Senhor. Ele disse, leia isto, Senhor, esta é uma bagunça onde estamos. E então Deus diz a ele o que Ele realmente está fazendo. Ouça as Escrituras. 

Agora lembre-se, é 2024. Deus me mostrou até 2026. E estou fazendo uma pergunta ao Senhor - não quem vai ganhar a eleição, mas Senhor, posso ver além de 2026?

E então Israel chama.

Depois que Deus me disser: 'Ezequias, estenda o tempo' e de repente Ezequias chega a este lugar e me deixa ler essas escrituras para você. "Mas eu, o Senhor, conheço o teu sentar e sair. Sua vinda. Eu até sei quando você se enfurece contra Mim". E Ele está dizendo isso aos inimigos: "Vocês estão furiosos contra Mim, e sua arrogância e sua facilidade descuidada chegaram aos Meus ouvidos. Vou olhar para esse inimigo, e vou colocar um gancho em seu nariz e um freio em seus lábios, e vou fazê-lo recuar do que ele está tentando realizar. Mas a essa altura, eu estava quase gritando e corajoso o suficiente para acordar minha esposa.

"E agora, Ezequias", diz o Senhor, "este será o sinal destas coisas para você. Este ano comereis o que crescer por si mesmo." 2025 porque já estamos realmente desde a Festa dos Tabernáculos que cruzou para lá. "No segundo ano, o que brota do mesmo", em outras palavras, não será muito fácil, mas vou me certificar de que você esteja previsto em 2025 e em 2026.

Mas então observe esta parte: "E no terceiro ano, semeie e ceifa, plante vinhas e coma do fruto delas. E o remanescente que sobreviveu da casa de Judá tornará a criar raízes para baixo e dará fruto para cima." E o Senhor disse: "Você vai sobreviver a 2025. Você vai sobreviver a 2026." E esta é uma palavra. Você ouve? "Mas em 2027, você vai romper. E todas as sementes que você plantou vão produzir frutos de uma maneira que nunca produziram antes.

E era como se o Senhor estivesse dizendo: "Eu ouvi o Meu povo e eles agora avançarão nos próximos dois anos, e no terceiro ano eles entrarão em um lugar de avanço de tudo o que plantaram no passado". 

Veja, chega um momento em que estamos no caminho. Chega um momento em que estamos no lugar certo na hora certa. E de repente, o Senhor diz: "Eu sei o que há em você. Eu sei no que você está andando. Eu sei no que você tem confiado. Mas estou pronto para reviver toda essa palavra. Estou pronto para invocá-lo de uma forma e tudo o que o bloqueou, como eles disseram, de surgir, estou pronto para quebrar o poder disso.

E então há uma outra coisa. Veja, cinco está ligado a hey, e se você mostrar essa foto, veja, quatro está ligado a uma porta. Hey está ligado a uma janela. E nessa janela do Céu há um alinhamento divino e um momento.

E o Senhor disse: "Este ano me alinharei com cada um do Meu povo. Vou me alinhar com eles." E veja, ei, a janela e todo esse vento se agitando e "de repente, vou torná-lo um ano muito pessoal para que eu envie Minha espada do Céu e desbloqueie as promessas que foram armazenadas nas décadas passadas.

A Aglow tem uma história incrível, missões incríveis, semeadura incrível. E este ano, há esse posicionamento divino, não apenas de nós em nosso caminho, mas do Céu acima de nós. E esta noite, enquanto todos nós determinamos dar o próximo passo, estamos em um momento e Ele já está começando a desbloquear as coisas que você tem observado para Ele desbloquear - assim como Ele está fazendo na América.

E há outra coisa. Cinco. Ei, está ligado ao Hadassah e Haman. e Mardoqueu, que está vigiando no portão.

E quando eu estava olhando para essas palavras, pensei na Aglow. O Hadassah que guerreou pelo que foi visto no portão.

Vamos todos nos levantar.

E o Senhor disse. "Estou chamando este grupo e vou dar-lhes acesso divino de uma nova maneira. Vou desbloquear o que está armazenado neles. E então vou dar a eles acesso neste ano para dizer o que precisam dizer que influenciará a direção dos negócios, das cidades, igrejas, nações. Vou fazer um favor a eles para derrubar o que foi visto que será prejudicial nos próximos dias. Eles não precisam se preocupar com Hamã, tudo o que eles precisam se preocupar é dar a festa certa para a qual ele virá e depois dizer a coisa certa no momento certo." E o Senhor diz: "O Rei estará muito atento a eles este ano, porque eles carregam uma história de jubileu do Espírito de Deus e da revelação de Deus. E vou fazer com que eles desbloqueiem nos lugares que eu enviar."

Um momento tão incrível.

Você está no meio de uma entidade incrível que Deus criou para estender Seu Reino.

E você está carregando algo pessoalmente, bem como corporativamente, que afetará seu território. E o Senhor disse: "Esta noite. Eu quero desbloquear essa nova unção em você. E esta noite, quero fazer com que uma palavra que você esqueceu ganhe vida. E então eu quero agitar tanto dentro de sua corrente sanguínea. Porque está em seus ossos. Que você não pode manter a boca fechada."

Olhe para alguém e diga, eu sei que isso vai funcionar para você este ano, porque algo vai se agitar e você só vai ter que dizer isso. 

Agora, Pai, agora mesmo. Eu decreto a unção que você me prometeu em dezembro do ano passado, o próximo nível que todos nós precisamos ir, Senhor, eu nos perco indo para ele em Nome de Jesus. 

Agora é só colocar a mão aqui. Apenas decrete uma agitação. Veja, o Espírito Dele corre pelo seu sangue, diz Hebreus nove, para limpar sua consciência, a janela em você, para que você possa ver o que precisa ver. Pai, dizemos, ative a palavra bem fundo em nossa medula óssea. Pai, ative as palavras que Aglow carregou. E Pai, dizemos, que comecem as apresentações.

Pai, dizemos que nos estenda no tempo para que vejamos uma performance nos próximos três anos de tudo o que você disse.

Klaus, quando você estava tocando mais cedo, ouvi uma palavra. Foram palavras estranhas porque os instrumentos profetizam. E o Senhor disse: "Estou olhando para esta colmeia. Eu vejo os drones. Eu vejo as rainhas e vejo todas aquelas que trabalharam para armazenar no passado. E eu estou olhando para esta colmeia e vejo que eles estão zumbindo, mas agora eu vou mexer. E eles serão como um ninho que enxameia nos próximos dias com a Minha Palavra." E eu digo a você: "Você estará polinizando no próximo ano. Você estará semeando o que está em você. Você estará liberando e reunindo o que vier até você." E o Senhor disse: "No ano que virá, este será um ano de polinização, mas também será um ano em que você picará o inimigo e o fará tremer", pois o Senhor diz: "Eu coloquei a Minha Palavra em você, e agora a usarei como uma arma nos próximos dias".

Vamos dar um grito aos céus.

Pai, viemos aqui para celebrá-lo esta noite. E dizemos solte a próxima unção que quebrará todo jugo em nossas vidas. E vamos gritar mais uma vez.

Coloque a mão um no outro por apenas um segundo. Apenas em alguém. Decretar agora mesmo. Há uma agitação, há uma agitação, há uma agitação da Palavra de Deus. Há uma agitação. Há um movimento dentro de você. Palavras que você lembra que esqueceu. Oh, Senhor, nós agitamos esta colmeia pela fé. E dizemos que ela se levante e siga em frente de uma nova maneira.

Jane:

Senhor, nós apenas respondemos a esta palavra falada a nós esta noite. No passado, fomos chamados de colmeia. Deus está ativando algo enquanto Chuck estava falando. Ele está ativando algo, como ele disse, que foi armazenado dentro de nós. Deus tem edificado e edificado neste ministério e agora está prestes a explodir na terra. 
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